

21.08.2020 – 06:00 Uhr

## "Democratia - The Isle of Five" / Le jeu de société pour smartphone et tablettes par Avenir Suisse

Zurich (ots) -

**Avec le jeu de société "Democratia - The Isle of Five" pour smartphones et tablettes, Avenir Suisse innove. Ce jeu propose une approche ludique de la démocratie directe en Suisse et simule le discours politique d'une nouvelle manière. Il est maintenant disponible en cinq langues - dont le romanche - et peut être téléchargé gratuitement sur [l'App Store d'Apple](#) et le [Play Store](#) de Google.**

Les jeux sont adaptés pour traiter des sujets complexes dans un cadre interactif. Alors pourquoi ne pas couvrir les sujets qu'Avenir Suisse aborde dans ses études et articles par un biais ludique ? Le jeu de société "Democratia - The Isle of Five" traite de manière divertissante des éléments centraux de la démocratie suisse et a été développé en coopération avec les "Blindflug Studios" de Zurich.

"Democratia" est un jeu de société pour cinq joueurs maximum et présente la Suisse comme une île avec cinq clans. Chaque joueur dirige un de ces clans dans le but d'augmenter ses ressources et de faire avancer son propre programme politique. Comme en Suisse, des référendums ont régulièrement lieu. Mais ceux-ci ne sont pas les seuls à influencer le déroulement du jeu et la répartition des ressources. Il y a aussi toutes sortes d'événements aléatoires, dont certains sont basés sur la réalité, tandis que d'autres relèvent de la pure fantaisie et avant tout destinés au divertissement. Mais autant les "Tellis", les "Novatars", les "Admins", les "Globos" et les "Vertis" sont engagés dans leur propre cause, autant ils doivent toujours garder un œil sur les autres clans : Dès qu'un clan perd toutes ses ressources, le pays tout entier périt et le jeu s'arrête prématurément.

"Democratia" est destiné à encourager la discussion, et il montre que pour un développement prospère, il faut non seulement de la concurrence mais aussi la volonté de coopérer. Les joueurs doivent faire des choix stratégiques : est-ce que je tire profit des ressources des autres (en volant les membres de leur clan) ou est-ce que je m'appuie plutôt sur la forte motivation de mes propres troupes ? Et comment puis-je gagner au mieux le soutien des autres acteurs lors de votes ? Des discussions intensives sont garanties avec "Democratia", que ce soit autour de la table familiale, dans un cercle d'amis ou dans une salle de classe.

Le jeu n'est pas uniquement destiné aux Suisses, mais à tous ceux qui s'intéressent à notre système politique et aux jeux de stratégie. "Democratia" peut être joué en cinq langues : français, allemand,, italien, romanche et anglais. Il est disponible en téléchargement sur [l'App Store d'Apple](#) et le [Play Store de Google](#). Le jeu est gratuit et ne comprend aucun achat intégré dans l'application.

"Democratia" est conçu comme un jeu de société pour les smartphones et les tablettes. Nous vous recommandons donc de l'essayer en groupe. Jusqu'à cinq personnes peuvent jouer ensemble, et bien sûr, plus on est de fous, plus on rit. Si vous n'êtes pas cinq, l'ordinateur simulera les joueurs manquants. Important : pour le mode multijoueur, tous les participants doivent être connectés au même réseau local sans fil (Wifi).

Site d'Avenir Suisse : <https://www.avenir-suisse.ch/fr/microsite/democratia-the-isle-of-five/>

App Store: <https://apps.apple.com/ch/app/democratia-the-isle-of-five/id1481045743>

Google Play:

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.BlindflugStudios.Island>

Pressekontakt:

Lukas Rühli: [lukas.ruehli@avenir-suisse.ch](mailto:lukas.ruehli@avenir-suisse.ch) / Tel. +41 (0)44 445 90 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100063891/100853981> abgerufen werden.